



Fraktionen im Kreistag des Rhein-Kreises Neuss

An den Vorsitzenden des Sportausschusses Herrn Thomas Welter Oberstraße 91 41460 Neuss

08. September 2016

Antrag für die Sitzung des Sportausschusses am 19. September 2016 Nach Olympia ist vor Olympia!

Sehr geehrter Herr Welter,

die Kreistagsfraktionen von CDU und FDP bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Sportausschusses am 19. September 2016 zu setzen.

Antrag

Die Verwaltung wird gebeten,

- 1. Über die Leistungen der Sportlerinnen und Sportler aus dem Rhein-Kreis Neuss bei den Olympischen Spielen 2016 zu berichten.
- 2. Darzustellen, welche Maßnahmen aus dem "Masterplan Leistungssport" (2001) umgesetzt wurden.
- 3. Möglichkeiten und Wege aufzuzeigen, den Leistungssport und seine Strukturen im Rhein-Kreis Neuss zu stärken und weiterzuentwickeln.

Begründung

Zur Vorbereitung der Olympischen Spiele 2016 hat der Rhein-Kreis Neuss im Dezember 2014 ein so genanntes "Perspektivteam" mit zwölf Sportlerinnen und Sportlern aus sechs Vereinen vorgestellt. Der Rhein-Kreis Neuss hat die Athletinnen und Athleten mit zusätzlichen finanziellen Mitteln gefördert, damit sich diese voll und ganz auf die Qualifizierung für Olympia konzentrieren können.

Sechs Sportlerinnen und Sportler aus dem Rhein-Kreis Neuss haben sich am Ende für die Olympischen Spiele 2016 qualifiziert und haben anschließend an den Wettkämpfen in Rio de Janeiro teilgenommen. Da die Sommerspiele vor kurzem zu Ende gegangen sind, besteht Anlass zu einem Rückblick.

CDU und FDP möchten jedoch den Blick vor allem nach vorne richten: Es sollen Wege und Möglichkeiten gesucht werden, den Leistungssport, der im Rhein-Kreis Neuss auf einem breiten sportlichen Angebot in über 400 Vereinen mit rund 120.000 Mitgliedern basiert, und seine Strukturen weiter zu stärken und fortzuentwickeln – und diese Maßnahmen gemeinsam mit den beteiligten Akteuren umzusetzen.

Ziel soll sein, die Athletinnen und Athleten in ihrer sportlichen Karriere und im Vorfeld von zukünftigen Wettkämpfen noch stärker zu unterstützen und den Rhein-Kreis Neuss damit zu einem Aushängeschild des Leistungssports in Nordrhein-Westfalen zu machen.

Eine Möglichkeit bestünde darin, an den "Masterplan Leistungssport" aus dem Jahre 2001 anzuknüpfen. Um eine erste Standortbestimmung für den Rhein-Kreis Neuss vorzunehmen, soll in der Ausschusssitzung über die Umsetzung des Masterplans aus dem Jahre 2001 berichtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter W. Welsink Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion im Rhein-Kreis Neuss

Mile Jalrich

Rolf Kluthausen Vorsitzender der FDP-Kreistagsfraktion im Rhein-Kreis Neuss

Poff autici